

Pressemitteilung – 24.07.2025

Stadtwerke Weinheim erneuern Stromleitung

Notwendige Tiefbauarbeiten an 20 kV Mittelspannungsleitung für Strom beginnen Mittwoch in der Weinheimer Straße – Umleitung für Verkehr ist ausgeschildert

WEINHEIM. Ab Mittwoch, 30. Juli, verlegen die Stadtwerke Weinheim eine neue 20 kV Leitung in der Weinheimer Straße. Die 3. Bauphase beginnt auf Höhe der Hans-Joachim-Gelberg Grundschule und endet in Höhe der Sommergasse, der Gässelweg ist befahrbar. „Diese Baumaßnahme an der Mittelspannungsleitung ist notwendig, um die Versorgungssicherheit in Weinheim zu sichern“, erklärt Klaus Popp, Teamleiter Strom der Stadtwerke Weinheim. In Lützelsachsen werden insgesamt 750 Meter Kabel im Mittelspannungsnetz verlegt, die das Gebiet im Ortskern mit Strom versorgen. Die Arbeiten werden voraussichtlich bis zum 5. August andauern. Für diese Zeit ist der Verkehr voll gesperrt, Fußgänger können die Straße passieren. Eine Umleitung ist eingerichtet.

Die Buslinie 632 wird von Süden über die Muckenstürmer Straße auf die B3 umgeleitet und von der Hammelbächerstraße sowie Horrackerstraße auf die Weinheimer Straße geführt und umgekehrt.

Die Arbeiten werden so zügig, sauber und leise wie möglich durchgeführt, um die Belastungen für Anlieger und Verkehr so gering wie möglich zu halten.

Ansprechpartner:

Nicole Nöth, Pressesprecherin der Stadtwerke Weinheim GmbH

Telefon: 06201 106-121, E-Mail: n.noeth@sww.de